

教育目標

- ◎よく考え進んで学ぶ子
- ◎明るく心豊かな子
- ◎健康でたくましい子

【第4分節】学芸会後～2学期終業式



船泊小学校
学校だより
平成26年度
NO. 6
10月21日発行



47名、力を合わせて感謝と感動をとどけたよ〜っ!

10月12日、今年も晴天のもと、多くの方々にご来場をいただき船泊小学校の学芸会が行われ、盛会のうちに終わることができました。今年のテーマは『力を合わせて感謝と感動をとどけよう』です。子どもたちは第3節が始まると同時に、“保護者・地域の方々への感謝の気持ちを伝える”ことをずっと大切にして活動を進めてきました。劇や合唱、踊りに太鼓・器楽など全ての演目で、子どもたちの思いが伝わったことと思います。練習の成果を精一杯に出し切れた学芸会、これからの生活の中で“自信”となって大きく飛躍してほしいと思っています。来賓・保護者・地域の皆様には、最後まで温かいご声援・拍手をいただき、本当にありがとうございました。

全部見せまう！ あの感動をもう一度

大きな声で堂々たる
あいさつでした。



午前の部 1番 1年
「はじめのことば」

高学年らしい選曲と演奏力でじっくりと聴かせてくれました。



午前の部 5番 5・6年
「Guts! 他」

練習の成果が演奏のまとまりとなつて、よく表れていました。



午前の部 9番 1・2年
「こぎつねのさんぽ」

大きな動きで迫力のある“よっちょれ”でした。嗚子の音が今でも耳に・・・



“笠”の返しが
上手でしたよ。

午前の部 2番 1・2年
「花笠音頭」

台詞も衣装も動きも、全てが最高!!



午前の部 6番 1年
「さるかに」

「転失気」とは・・・？最後のおちが良かったですね。



午前の部 3番 3・4年
「転失気」

キャスティングも良く、会場は笑いの渦に・・・



午前の部 8番 5年
「バナナと殿さま」

まいた餅の総量はなんと27Kg!
船小はまく量もまき方も豪快なんです。



午前の部 11番 PTA
「餅まき」



午前の部 10番 3・4年
「よっちょれ」

元気一杯の楽しい劇でした。カシムの演技力に場内も沸きましたね。



午後の部 1番 2年
「アイウエオリババ」

午後の部 2番 5・6年
「アツモリ太鼓・桃岩太鼓」

伝統の太鼓。今年は最も難しい『桃岩太鼓』にもチャレンジしました。



『アナ雪』です。思わず口ずさんでしまいました。

午後の部 3番 3・4年
「レット・イット・ゴー」

難しいテーマに挑んだ現代劇でした。5人でしっかりがんばりました。



午後の部 5番 6年
「もう一度 ハッピー・バースディ」



午後の部 4番 鱈
「にじ・宝島」

学芸会の目玉のひとつ、全校合唱。その歌声に感動されて涙を流すお客さんもいました。素晴らしい一言！
ブラボー！！

小学校生活最後の学芸会にかけた5人の思いがひしひしと伝わってきましたね。



午後の部 6番 6年
「おわりのことば」



フットサル 練習が始まりました！

16日からフットサルの練習が始まりました。今のところ24名が参加しています。今年は神崎小学校との合同チームで出場することになりました。11月8日（土）の郵便局杯に向けて熱も入ってきました。応援よろしくお願いします。



行事予定

11月

- 1日(土)～公開礼文検定②
- 3日(月)～文化の日・開校記念日
- 4日(火)～全校朝会・個人面談開始
- 7日(金)～教育講演会・礼文検定・ALT
- 9日(日)～船中学校祭
- 10日(月)～委員会・新1年生知能検査
- 12日(水)～PTA三役会
- 14日(金)～礼文検定・ALT
- 15日(土)～宗谷管内教育研究大会(稚内)
- 16日(日)～礼文町文化フェスティバル
- 18日(火)～船泊地区保小交流会
- 19日(水)～町研一斉サークル
- 21日(金)～礼文学発表会
- 23日(日)～勤労感謝の日
- 24日(月)～振替休日
- 26日(水)～神崎小交流学習
- 28日(金)～学校評議委員会

